

Pape régnant. Argentin.

« *Vous êtes la lumière du monde.* Une célèbre prophétie disait d'Israël : 'Je fais de toi la lumière des nations, pour que mon salut parvienne jusqu'aux extrémités de la terre' (Is 49, 6). A présent la prophétie s'est accomplie, parce que **Dieu le Père a envoyé son Fils, et c'est Lui la lumière du monde** (cf. Jn 8, 12), la vraie lumière qui éclaire chaque homme et chaque peuple, la lumière qui brille dans les ténèbres et dissipe les nuages de toute obscurité (cf. Jn 1, 5.9). Mais **JESUS lui-même,**



lumière du monde, dit à ses disciples qu'eux aussi sont lumière du monde. Cela veut dire qu'en accueillant la lumière du Christ, la lumière qu'est le Christ, nous devenons lumineux, nous rayonnons de la lumière de Dieu !

L'invitation de JESUS à être lumière du monde est claire : nous qui sommes ses disciples, nous sommes appelés à resplendir comme une ville située en altitude, comme un lampadaire dont la flamme ne doit jamais être éteinte. En d'autres termes, avant de nous préoccuper des ténèbres qui nous entourent, avant d'espérer que quelque chose autour s'éclaire, nous devons briller, éclairer par notre vie et par nos œuvres les villes, les villages et les lieux que nous habitons, les personnes que nous fréquentons, les activités que nous menons. **Le Seigneur nous en donne la force, la force d'être lumière en Lui, pour tous ;** parce que tous doivent pouvoir voir nos bonnes œuvres et, les voyant - nous rappelle JESUS -, s'ouvrir avec émerveillement à Dieu et lui rendre gloire. Si nous vivons comme des enfants et des frères sur la terre, les gens découvriront qu'ils ont un Père dans les cieux. Il nous est donc demandé de brûler d'amour : qu'il n'arrive pas que notre lumière s'éteigne, que l'oxygène de la charité disparaisse de notre vie, que les œuvres du mal enlèvent de l'air pur à notre témoignage. » (5 février 2023)

« **Un dernier aspect de l'expérience de la maladie que je voudrais souligner est qu'elle nous enseigne à vivre la solidarité humaine et chrétienne, selon le style de Dieu qui est proximité, compassion et tendresse.** La parabole du bon Samaritain nous rappelle que se pencher sur la douleur des autres n'est pas pour l'homme un choix optionnel, mais plutôt une condition indispensable, tant pour sa pleine réalisation en tant que personne que pour la construction d'une société inclusive et vraiment orientée vers le bien commun. » (20 avril 2023)

« La mission commune à tous les chrétiens est de témoigner joyeusement, en toute situation, par des attitudes et des paroles, de ce que nous vivons en étant avec JESUS et dans sa communauté qu'est l'Eglise. Elle se traduit par des œuvres de miséricorde corporelle et spirituelle, par un style de vie accueillant et doux, capable de proximité, de compassion et de tendresse, à contre-courant de la culture du rejet et de l'indifférence. **Etre le prochain, comme le bon Samaritain** (cf. Lc 10, 25-37), **nous permet de comprendre le 'cœur' de la vocation chrétienne : imiter JESUS Christ qui est venu pour servir et non pour être servi** (cf. Mc 10, 45). » (30 avril 2023)

